

連携  
スタンプ

ラリー

# 日光街道 六宿埼玉



## フォトニュース

日光街道埼玉六宿連携スタンプラリー開催中!!

12月28日(水)まで、日光街道の埼玉県内六宿を巡るスタンプラリーを開催しています。

各宿場のイベントやまちあるきを楽しみながら、スタンプを四つ(四宿)以上集めると抽選で豪華景品を手に入れることができます。応募用紙は、市内公共施設や幸手駅で配布していますので、多くのみなさんの参加をお待ちしています。

※幸手宿のスタンプは、勤労福祉会館に設置しています。

### サッカーセミナー

8月27日(土)アスカル幸手で、元日本代表の三浦淳寛氏をお招きし、サッカーセミナーを開催しました。

一人ひとりが直接キックの指導を受け、無回転ボールの習得に向け、一生懸命ボールを蹴り続けていました。



改修前



改修後



### 幸手小学校校舎大規模改修工事

夏休み期間を利用して、校舎の屋上、外壁、内部、設備、トイレなどを改修しました。中でも、明るくきれいになったトイレに子どもたちは驚き、喜んで使用していました。

風鈴の  
深夜の音に遊ばるる  
進藤洋二郎・緑台一

風鈴に  
来し方紀す軒の下  
山下徳義・練馬区

茄子漬の  
紫紺際立つ朝餉かな  
古谷まさ枝・上高野一  
やわらかき  
太陽の  
温もり残るなすび採る  
窪田幸代・香日向四  
茄子漬の  
風が奏てる江戸風鈴  
永田民子・南三  
大熊三郎・北三

風鈴や  
雲もくもくと湧き上る  
太田葱青・南三  
「風鈴・茄子」  
若草俳句会





## 長倉「知・徳・体」

長倉小学校

昭和 50 年 4 月開校の本校は、今年度、42 年目を迎えました。新生長倉小学校としてスタートして 5 年、「すすんで勉強する子」「心豊かで思いやりのある子」「健康でねばり強い子」を学校の教育目標として、日々、教育活動に取り組んでいます。



学習面では、今年度から昼休み後の 10 分間、国語と算数の練習問題に取り組み、全クラスで基礎学力の定着を目指しています。



体力面では、平成 23 年度から取り組んでいる朝マラソンと、週 2 回の朝の基礎体力作りの成果が上がり、持久力も向上してきています。

また、子供たちは、毎朝、保護者の方や地域の方に登下校を見守っています。各学年の体験学習においても、地域の方々に御指導、御協力をいただきながら、さまざまな経験をし、感謝をすること、人を思いやることなど、「人として」多くのことを学んでいます。



本校は、保護者や地域のみなさんに御支援をいただきながら更なる飛躍を目指し、今後も児童の「知・徳・体」を育てる教育に取り組んでいきます。

桜・あじさい  
曼珠沙華の花  
風にゆれる  
澤田俊子・緑台一  
島村三郎・宮代町  
山はわが身を  
清めくれたり  
かにかくに  
悩み背負いて秩父路へ  
唉き継ぐ堤を赤く染め

家持一首  
声出し読む  
朝より  
剪定し  
残れる枝のそここに  
ひそやかに咲く  
小野原綾子・緑台一  
川嶋忠雄・杉戸町  
山茶花の花  
夏陽にゆるる



### 第 14 回市史講座

8 月 20 日(土)・27 日(土)市役所会議室で「幸手の大地の歴史 - 地形と地質 -」をテーマに市史講座を開催しました。

参加したみなさんは、2 日間にわたり、幸手の高低差について、地質図から幸手の大地の成り立ちについて、それぞれ講師からの講義に熱心に耳を傾けていました。



### 初心者ヨガ教室

9 月 7 日(水)から、西公民館で初心者ヨガ教室が始まりました。

参加者のみなさんは、講師からヨガのポーズや呼吸法、瞑想法を学んでいます。慣れない体勢に戸惑いながらも、気持ちの良い汗をかいていました。

涼えわたる  
月の光にうかびこし  
秋明菊の  
搖るる白花  
古賀富美江・中三

ほていあおい  
うす紫の花房の  
茎立ち風の  
夏陽にゆるる

朝より  
剪定し  
残れる枝のそここに  
ひそやかに咲く  
小野原綾子・緑台一  
川嶋忠雄・杉戸町  
山茶花の花  
夏陽にゆるる

涼えわたる  
月の光にうかびこし  
秋明菊の  
搖るる白花  
古賀富美江・中三